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Paroisse de Morges 

COMMUNAUTÉ DE PRÉVERENGES 

Communions solennelles 

Dimanche 1er juin, moment fort et festif 
pour notre communauté, partagé avec les 
familles des deux enfants qui ont fait leur 
communion solennelle.  

Un 
moment 

de 
partage très chaleureux 
autour d’un apéritif qui a 
suivi. 

Bénédiction des jardins 
familiaux 

La traditionnelle bénédiction des jardins, derrière la 
chapelle, aura lieu le dimanche 7 septembre, à l’issue de 
la messe, suivie d’un apéritif. Merci aux organisateurs. 

Groupe de lecture de l’Evangile 

Nos rencontres œcuméniques reprendront jeudi 4 
septembre dans notre chapelle, de 14h à 16h.  
Pour rappel, tous sont les bienvenus, que ce soit 
occasionnellement ou régulièrement. 

40 ans de la chapelle de Préverenges 

Une avant-première : réservez le dimanche 7 décembre 
pour la fête des 40 ans de notre chapelle Ste Jeanne de 
Chantal et les 25 ans de sacerdoce de notre abbé Serge 
Tsunda. 
Des précisions suivront dans les prochains « Cheminer 
ensemble ». 
Nous vous souhaitons un très bel été et au plaisir de vous 
revoir lors de nos messes des premiers et troisièmes 
dimanches. 

Au nom de la communauté, Marie, Yvette et Colette 

COMMUNAUTÉ D’APPLES-BIÈRE 

La communauté d’Apples-Bière et environs a vécu des 
moments particuliers en ce printemps 2025. 

Dimanche 13 avril 2025, la 
fête des Rameaux est 
rendue bien vivante à la 
chapelle d’Apples. Anne-
Dominique Thaler a 
organisé une petite 
marche à dos d’âne pour 
les jeunes. Mais les 

adultes sont aussi intéressés par ses explications et la 
visualisation de l’entrée triomphale à Jérusalem, de Jésus, 
acclamé par les mêmes foules qui le condamneront à mort 
quelques jours plus tard. Cela nous a bien préparés à la 
messe qui a suivi. C’est une belle initiative à refaire. 

Le dimanche de Pentecôte 8 juin 2025, avec l’Abbé Serge, 
notre communauté a eu la joie de renouer avec les 
célébrations solennelles en nos chapelles. Sous un grand 
soleil, Abel, Emilien, Charlotte et les jumeaux Liam et Paul 
ont vécu leur communion solennelle entourés de leur 
famille et des paroissiens d’Apples-Bière et environs. Il 
avait fallu rajouter des chaises pour accueillir tout le 
monde ! 

Notre diacre, Stephan Rempe accompagné de sa guitare 
a fait chanter toute la chapelle. 

Il a été secondé par notre charmante voisine Christine, la 
femme du diacre protestant Mario-Jean Leonardi qui a ravi 
l’assistance en jouant de très beaux morceaux de piano. 
Ce fut non seulement une belle fête catholique, mais aussi 
un moment de communion œcuménique.  

A la fin de la messe, nous avons pu partager un apéritif 
joyeux et détendu et faire connaissance. 

Un grand MERCI à Grace Mathias Elias qui a préparé les 
5 enfants et l’organisation de ce dimanche particulier. 
Nous espérons de tout cœur vivre d’autres moments 
semblables. 

Christine-Anne Gruau-Bullukian, Présidente de la 
communauté catholique d’Apples-Bière et environs  

Paroisse de St-Prex 

VISAGES DE ST-PREX : A LA RENCONTRE DE JEAN-LOUIS GAVIN 

Bonjour Jean-Louis, tu es 
sacristain et membre de 
notre Conseil de 
Communauté à Saint-
Prex, peux-tu brièvement 
te présenter ? 
Je m’appelle Jean-Louis, je 
suis né à Rolle et j’ai fait tout 
mon catéchisme, ma 1ere 
communion et confirmation 
à Rolle qui reste ma 
paroisse de cœur. Nous 
sommes arrivés à St-Prex 
en 1992 après notre mariage. Mon épouse Maria a un 
salon de coiffure et nous avons 2 filles, l’une agent 
pastorale et la cadette médecin. Enfin, J’ai la joie d’avoir 
un petit fils de 15 mois !  

Pour ceux qui n’en sont pas familier, peux-tu 
expliquer le rôle du sacristain ?  
J’ai débuté comme sacristain dans l’Unité Pastorale en 
2014. Je dois tout préparer tout pour la messe : l’église, le 
cœur, les micros… puis tout ranger après la messe. Je 
gère les commandes d’hosties, de lumignons, de vin de 
messe, et je m’assure de l’entretien de l’église afin que 
tout soit bien. Je m’occupe aussi des funérailles, des 
baptêmes et des mariages, pour que tout soit prêt dans 
l’église. Il y a environ une dizaine de baptêmes par an. 
Funérailles, ça dépend, mais une petite dizaine. En 
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revanche, très peu de mariage : un ou deux par an au 
maximum. Nous aimons notre chapelle, mais c’est vrai 
que l’environnement, avec la verrerie, n’est pas idéal pour 
un mariage... Il y a aussi la messe de semaine à 8h30 le 
vendredi, où y a en général une quinzaine de personnes. 
Enfin, je m’occupe également de la gestion et de 
l’entretien des salles paroissiales : pour le KT et les 
activités pastorales (salle la plus utilisée de l’UPI car très 
centrale), et pour les utilisations privées. 

Quelle place a la foi dans ta vie ?  
Très grande place ! Elle a la première place dans ma vie 
avec ma famille. Je ne pourrai pas aller de l’avant sans ma 
foi, sans ce que je ressens pour Dieu, et je sens que Dieu 
me le rend bien ! 

Tu as été éprouvé par la maladie ces dernières 
années. En quoi penses-tu que ta foi t’a fait vivre cette 
épreuve différemment ? 

Ma foi m’a aidé au long de mes maladies, depuis 2003 
jusqu’à maintenant. Comme tout le monde, au début, ça a 
été l’incompréhension d’avoir de graves opérations à subir 
à 33 ans. J’étais révolté : Seigneur, pourquoi moi ? Petit à 
petit, cette révolte que je venais manifester tous les jours 
à l’église dans la prière a évolué : Dieu m’a fait 
comprendre que ces épreuves étaient là pour renforcer 
ma foi. Une porte se ferme, mais il ouvre un portail. J’ai 
fait un cheminement avec ma famille, avec les 
paroissiens. Mon épouse est extraordinaire ! Elle fait tant 
pour moi. J’ai aussi compris que le Seigneur ne nous 
abandonne jamais, qu’il nous aide à aller de l’avant. Je 
suis ressorti de ces épreuves grandi. J’ai toujours le 
Seigneur avec moi. Le Seigneur m’attend dans la salle 
d’opération ! Il est toujours là. Ma foi est vraiment ma 
raison d’être. 

Tu es allé à Rome récemment à l’occasion du jubilé. 
Peux-tu nous faire part de ton expérience ?  

Quelque chose d’incroyable ! Nous 
avions réservé ce voyage depuis un 
an, et nous ne pensions pas vivre 
quelque chose comme ça ! Nous 
avons été à la messe d’intronisation 
du Pape Léon XIV!  Je suis allé au 
berceau de la chrétienté, de ma foi. 
Nous étions 250 000 place Saint-
Pierre et nous avons pu prier en 
silence ! C’était extraordinaire de 
vivre ça. J’ai été aussi très touché 

par la simplicité de la tombe du pape François : une simple 
pierre avec son prénom gravé dessus ! Sa vie est 
résumée là et j’espère parvenir à être aussi simple dans 
ma vie. 

Quelles sont tes premières impressions sur notre 
Pape Léon ? 
Du coup, quand j’ai appris son élection, ma première 
réaction a été : « c’est qui celui-là encore ? Un inconnu ! » 
Puis je me suis dit : « l’Esprit Saint a œuvré ! » Et en 
écoutant son homélie, j’ai senti sa profondeur. Des mots 

simples, touchants, profonds : l’importance de la prière, 
arme puissante ! C’est le pape qu’il nous fallait. Je pense 
que l’Esprit Saint nous a gâté ! 

Tu es sur la paroisse depuis 33 années. Quel est ton 
regard sur St-Prex et comment l’as-tu vu évoluer ? 
Je trouve magnifique de voir cette église pleine de vie, 
pleine de foi ! C’est un grand cadeau ! Le groupe des 
jeunes est super, les animateurs de chants dévoués, nous 
avons un Conseil de Communauté qui va de l’avant et un 
Conseil de Paroisse qui gère ! Nous avons vraiment de la 
chance. Et il y a de plus en plus de monde : c’est un 
cadeau ! 

As-tu un passage et/ou un personnage de la Bible que 
tu aimes particulièrement ? 
Le personnage que j’aime, c’est Saint Joseph : il a accepté 
sa charge, alors qu’il n’avait rien demandé. Il faut du recul 
sur ce qui nous arrive, et faire comme Saint Joseph : 
prendre les choses avec soi et les mener jusqu’au bout en 
suivant la volonté du Seigneur. Et mon passage préféré : 
« Laissez les enfants venir à moi ! » (Mt 19,14). C’est une 
grande joie pour la paroisse d’avoir ces petits 
enfants (même s’ils font parfois du bruit). Ils sont l’avenir 
de notre Eglise. 

Une chose que tu aimes et une que tu aimerais voir 
évoluer sur la paroisse ? 
Ce que j’aime : on est déjà très bien ! Ce que j’aimerais 
voir évoluer :  plus de gens qui s’engage, plus de 
personnes au service. Ce sont souvent toujours les même 
à aider. N’hésitez pas à vous engager et à vous proposer 
pour des services. Il y a du choix et de quoi faire…  

As-tu quelque chose à partager sur ces années à 
Saint-Prex ? 
Oui, j’ai fait 15 ans comme président au Conseil de 
Paroisse et ça m’a appris une chose : à St-Prex, ça n’est 
pas facile de s’intégrer, au début. Tu pleures un peu 
parfois. Mais après ces 15 années, tu as du mal à quitter, 
à lâcher, car tu as eu la chance de côtoyer pleins de belles 
personnes. Tu pleures alors de devoir lâcher ! 

Pour conclure, quel message voudrais-tu transmettre 
à ceux qui nous lisent ? 
Nous sommes en Eglise, tous ensemble, avec la même 
foi !  On traverse tous des moments compliqués, mais 
gardons confiance ! Comme disait le Pape Léon, nous 
avons l’arme de la prière qui peut tout ! Alors prions, prions 
et espérons ! 

Propos recueillis par Philibert Goulet 

FÊTE DE PAROISSE DE ST-PREX 

La fête de paroisse de St-Prex aura lieu le dimanche 31 
août 2025, à la suite de la messe dominicale de 11h, 
animée par le groupe de jeunes. La paroisse offre l’apéritif 
et les grillades, et chacun est invité à apporter salade et 
dessert. Du vin sera en vente sur place. 
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C’est un beau moment de convivialité et d’échanges, et 
l’opportunité de mieux se connaître au travers des 
différentes générations de notre communauté paroissiale. 
Merci de vous inscrire sur la feuille qui est au fond de 
l’église afin que les quantités de nourriture soient ajustées. 
N’hésitez pas également de proposer vos services 
(inscription au fond de l’église ou auprès d’un membre du 
Conseil de Communauté), que ce soit pour aider avant, 
pendant ou après ! Merci d’avance. 

Cette fête est une belle mise en pratique de ce passage 
des Actes des Apôtres : “Ils étaient assidus à 
l’enseignement des Apôtres et à la communion fraternelle, 
à la fraction du pain et aux prières” (Ac 2,42). 

Dans l’attente du plaisir de se retrouver nombreux le 31 
août ! 

Philibert Goulet, membre du conseil de communauté de 
St-Prex 

UPI 
Catéchisme dès la 7P 

7ème Harmos – 11ème Harmos : la catéchèse continue avec 
les AMIS DU CHRIST ! 

Venez découvrir ses nombreuses et variées activités à 
l’occasion de sa Foire aux Activités, le vendredi 5 
septembre de 18h30 à 20h30, ou le samedi 6 septembre 
de 9h30 à 11h30 à la salle paroissiale de Saint Prex (rue 
de la Verrerie 4).  

Ce parcours propose des temps 
d’enseignements et parcours 
catéchétique, des temps 
fraternels, des temps de 
prières et liturgiques, ainsi que 

des temps de services auprès 
de nos frères et sœurs démunis 

et vulnérables ! Venez nombreux 
pour découvrir toutes les activités et continuer votre 
chemin en devenant AMIS DU CHRIST ! 
https://www.amisduchrist.ch/ 

Francesco Miccolis 078 689 84 54, 
francesco.miccolis@cath-vd.ch,  

Inscription à la confirmation 

 

PARCE QUE LE SACREMENT DE CONFIRMATION 
ACHEVE L’INITATION CHRETIENNE commencée par le 
baptême et la communion, inscrivez-vous à la préparation 
à la confirmation !  

PREPARATION A LA CONFIRMATION :  

Pour les jeunes de 12 à 15 ans inscription sur le site des 
Amis du Christ dans le Parcours Pentecôte : 
www.amisduchrist.ch 

Pour les jeunes à partir de 16 ans et plus sur notre UPI :  
directement avec Bastien Claessens :  
bastien.claessens@cath-vd.ch, 076 595 79 97 

WEEK-END CONFIRMANDS DU PARCOURS 
PENTECOTE 

Ce week-end des 21 et 22 juins ont réunis une trentaine 
de confirmands pour le célèbre week-end du Saint Esprit à 
la colonie nouvelle Lune de Saint Georges.  

Comme d’habitude, il a été animé par des membres du 
groupe des jeunes GJ Cabana que nous remercions 
chaleureusement.  

Au programme : des ateliers sur l’Esprit Saint pour mieux 
comprendre l’Esprit Saint dans la Bible, à travers des 
personnages, des symboles de son action, ses dons, mais 
aussi des temps de jeux, une magnifique veillée à l’Esprit 
Saint ! 

Nous avons terminé ce temps fort, par une marche depuis 
St Georges à la petite chapelle de Gimel pour la 
célébration de la Messe.  

C’était un beau moment autant pour les jeunes que pour 
les accompagnants, cet été ils écriront leur lettre pour 
demander la confirmation à notre évêque Mgr Morerod qui 
viendra lui-même les confirmer le samedi 8 novembre 
prochain !  

Que le souffle de l’Esprit continue à les guider !  

Anne Dominique Thaler et Bastien Claessens 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Intention de prière du Pape et des évêques 
suisses pour juillet et août 2025 

Pape : Pour la formation au discernement. Prions pour 
que nous apprenions à être toujours plus en mesure de 
discerner, pour choisir des chemins de vie et rejeter tout ce 
qui nous éloigne du Christ et de l’Évangile. 
 
Evêques suisses : La cohabitation des générations est un 
don qui exige aussi la justice entre elles. Prions ensemble 
pour un soutien et un enrichissement mutuels des 
générations et pour un échange vivant des dons entre les 
personnes de tous âges. 

Pape : Pour une cohabitation pacifique. Prions pour que 
les sociétés où la cohabitation est difficile ne succombent 
pas à la tentation de l’affrontement pour des motifs 
ethniques, politiques, religieux ou idéologiques. 

Evêques suisses :  La prière forme et nourrit la vie spirituelle 
des chrétiennes et des chrétiens. Prions pour celles et ceux 
qui ne peuvent pas (ou plus) prier et pour celles et ceux qui 
ont une vie de prière dans une communauté monastique, 
une communauté spirituelle, une paroisse ainsi que dans 
d'autres lieux. 


